

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



La entrega de Tarjetas Multibanca y el asesoramiento a la población en el uso de los canales de pago serán algunas de las propuestas que llevará el Banco de Crédito y Comercio en Matanzas a la Primera Feria de [Comercio Electrónico](#) que se desarrollará en la provincia, el próximo sábado 17 en el área del Viaducto.

Esta iniciativa forma parte de las estrategias que se desarrollan en el territorio para impulsar el comercio electrónico que, además de ahorrar tiempo, evita las largas colas en los cajeros automáticos, bancos, oficinas de trámites y genera comodidad y rapidez.

Según explicó Yanetsy Chávez Camaraza, directora provincial de Bandec, “brindaremos asesoramiento desde el punto de vista técnico a todas aquellas personas que aún no posean tarjeta Multibanca, ni estén presentes en los canales de pago electrónicos. También aclararemos dudas sobre el uso de Transfermóvil y la plataforma ENZONA”.

“También aprovecharemos ese escenario para promover los productos de ahorro, para explicar en qué consiste la caja extra, y realizaremos otras operaciones como eliminar registros, recoger solicitudes de tarjetas magnéticas y explicarle a la población sobre todos los servicios que hoy brinda el banco y a los que pueden acceder”.

La feria contará con los diversos actores de la economía con propuestas atractivas y los métodos de pagos serán a través de Transfermóvil, Enzona y por tarjeta mediante los POS, según reseña la periodista Yunielis Moliner Isasi, de Radio 26.